

## Info des Turngau Rhein-Lahn

Am 11.11.2017 fand der 41. Gau-Frauentreff des Turngau Rhein-Lahn in der Turnhalle des TuS Holzhausen statt, der diesen bereits zum sechsten Mal ausgerichtet hat. Die Gau-Frauenwartin Edith Lawrenz bedauerte bei ihrer Begrüßung, dass sich in diesem Jahr weniger Gruppen und Zuschauer zu der Veranstaltung angemeldet haben.

Nachdem die Leistungsturngruppe der Mädchen des TuS Holzhausen das Programm eröffnete, führte Birgit Peetz durch den Nachmittag.

Die Gymnastikgruppe Dornholzhausen (Leitung: Ilona Köhler-Heymann) zeigte einen Tanz mit etwas Mambo, etwas Aerobic und ganz viel Eigenkomposition.

Hüttengaudi präsentierte die Tanzgruppe des TV Geisig (Leitung: Janet Hinterwäller).

Edith Lawrenz stellte das neue Kursprogramm KAHA vor. KAHA ist ein effektives Training, das entscheidende Muskelgruppen kräftigt, dehnt und entspannt.

Bevor die ca. 300 Zuschauer mit Kaffee und Kuchen in der Pause verwöhnt wurden, stellten die Schwimmbaddresseln des TuS Holzhausen ihr Können unter Beweis.



An diesem Nachmittag gehörte die Bühne vielen Gruppen des TuS Holzhausen, die die Vielseitigkeit des Vereins zeigten: Die Jungenturngruppe (Leitung: Stefanie Scheid und Sabrina Hofmann-Struss), die Kinderturngruppe, die einen Fußball-Fan-Tanz zeigte und eine Mädchengruppe, die zu

dem Lied „No Roots“ tanzten (Leitung: Stefanie Scheid, Sabrina Hofmann-Struss und Svea Hofmann).

Bevor der TuS Schweighausen (Leitung: Jasmin Wöll und Maja Herold) zu Titelmelodien aus James Bond-Filmen ihren Showtanz mit akrobatischen Elementen zeigte, wurde das Publikum mit den Worten „Daumen hoch und mitgetanzt“ zu einer aktiven Pause aufgefordert.

Der Nachmittag endete mit einer Dance-Mix-Vorführung der Jazztanzgruppe des TV 1860 Nassau (Leitung: Stefanie Alberti).

Ein besonderer Dank geht an den TuS Holzhausen und die vielen fleißigen Helfer, die für einen reibungslosen Ablauf vor und hinter der Bühne gesorgt haben.

